

Scheden: 22 Meter lange Dachrinne gestohlen

Geschrieben von: Lorenz

Dienstag, den 07. Februar 2017 um 12:06 Uhr

Polizei sucht Zeugen!

22 Meter lang: Unbekannte schrauben Dachrinne ab und nehmen sie mit

Dienstag, 7. Februar 2017 – Scheden (wbn). Was wollen die Diebe denn damit? In Scheden haben Unbekannte eine 22 Meter lange Zinkdachrinne von einem Bauhof-Dach abgebaut und gestohlen.

Die Polizei geht davon aus, dass die Dachrinne mit einem Klein-LKW abtransportiert wurde. Der Diebstahl ereignete sich zwischen Freitag und Montag. Der Schaden beträgt rund 2.500 Euro. Die Polizei sucht nach Zeugen, die etwas verdächtiges bemerkt haben. Ob die Täter etwas mit dem Einbruch in die Schedener Grundschule zu tun haben, kann die Polizei derzeit nicht sagen.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht aus Göttingen:

„Vom Dach des Bauhofgebäudes in Scheden (Landkreis Göttingen) haben Unbekannte eine 22 Meter lange Zinkdachrinne abgebaut und gestohlen. Der Diebstahl ereignete sich vermutlich zwischen Freitag letzter und Montag dieser Woche (3. bis 6. Februar). Die Schadenshöhe beträgt rund 2.500 Euro.

Hinweise auf die Diebe gibt es bislang nicht. Die Polizei Hann. Münden ermittelt. Es wird davon ausgegangen, dass die Beute mit einem Klein-LKW vom Tatort abtransportiert worden ist. Hinweise nehmen die Ermittler unter Telefon 05541/9510 entgegen.

Ob ein Tatzusammenhang mit dem Einbruch in die Schedener Grundschule besteht, ist zurzeit noch unbekannt.“